

Postulaciones: Invitan a participar en la quinta versión de “Líderes de Atacama”

REGIÓN. La iniciativa busca destacar a jóvenes entre los 10 y 35 años que aporten a la comunidad en el ámbito cultura, educativo, social, deportivo, académico, científico, medio ambiental, investigación, emprendimiento u otros.

Constanza Rivera Zarricueta
 cronista@diarioatacama.cl

Hasta el 26 de octubre se recibirán inscripciones y postulaciones para la Quinta Versión de los “Líderes de Atacama”, proyecto llevado a cabo por el Diario Atacama en conjunto a Gold Fields, Innergex y Aguas CAP y con la Universidad de Atacama como media partner. La iniciativa tiene por finalidad destacar y poner en valor a los jóvenes de entre 10 y 35 años de la región de Atacama que sean un significativo aporte para la comunidad, en diversas áreas como cultura, educación, social, deportivo, el ámbito académico, científico, investigativo, medio ambiente, emprendedores y también destacados miembros de juntas vecinas u otras áreas.

El llamado para los habitantes de las nueve comunas de la región es a postular a quienes consideren que son ‘líderes’ en Atacama.

UN GRAN DESAFÍO

El director del Diario de Atacama, Mauricio Rojas, destacó que es motivo de orgullo y un gran desafío, el realizar cada año los Líderes de Atacama, dando a conocer a la comunidad diversas historias y relatos de jóvenes del territorio.

“Es importante para nosotros porque hay una necesidad

“Los jóvenes son actores presentes que, con acciones y proyectos locales y a través de un efecto mariposa, van generando una multiplicidad de cambios”

Alejandro Donoso
 gerente Sustentabilidad y Asuntos Corporativos de Innergex

imperiosas de visibilizar y destacar a los talentos atacameños ya sea a través de sus historias que salen en las páginas del Diario como también durante la ceremonia en que entregamos los galardones a los diez elegidos. Sabemos, además, que para los jóvenes es importante que se conozcan sus historias y sabemos que son de mucha ayuda para su futuro, porque se transforma en una especie de título que muestran con mucho orgullo. El llamado es a personas particulares e instituciones a enviar sus postulaciones para el proceso de selección y que sean parte de una instancia que nos llena de gratitud llevar adelante”, recalcó.

JÓVENES Y EL DESARROLLO

Antonio Amadori, gerente de Asuntos Externos de Gold Fields, indicó la necesidad de poner foco en los jóvenes que realicen cambios positivos en las comunas, ya que ellos llevarán la ‘batuta’ del desarrollo regional.



LOS DIEZ JÓVENES PREMIADOS COMO LÍDERES DE ATACAMA EN LA VERSIÓN DEL 2023.

“Para nosotros es un orgullo auspiciar y participar por quinta vez en esta iniciativa tan relevante para la región. Agradecemos al Diario de Atacama, uno de nuestros socios estratégicos, por destacar a los jóvenes que están generando cambios positivos en nuestras comunas, pues son ellos los que tomarán la posta del desarrollo. Desde Gold Fields esperamos una alta convocatoria a este proyecto que apunta a visibilizar el talento y la capacidad de innovar de las personas”, expresó Amadori.

TALENTO COMUNAL

En tanto, desde Aguas CAP, la gerente de Asuntos Externos y Gestión Social, Sofía Ávalos, apuntó a destacar el talento local y también realizó un llamado a los jóvenes de la comuna de Caldera, a ser parte de esta quinta versión. “Hemos querido su-

marnos en esta quinta versión de Jóvenes Líderes del Diario Atacama porque vemos una oportunidad de poner en valor los talentos que existen en la comuna de Caldera. Como compañía, creemos firmemente en la descentralización y apostamos por lo local. Es por ello, que nos sumamos a esta iniciativa como entusiastas patrocinadores, para así motivar y lucir a los jóvenes de nuestra comuna, sean del ámbito de las artes o la música, del turismo, emprendimiento, de la esfera comunitaria, social o deportiva, a que puedan ser reconocidos (...) Desde ya invitamos a los jóvenes, calderinos y calderinas, a postular para marcar la diferencia. A aquellos que, desde su vereda, están siendo un aporte positivo para la comunidad, los invitamos a postular a esta gran iniciativa regional, porque con este reconocimiento

queremos destacar a aquellos que, con sus acciones, sin importar su tamaño, están aportando a un mundo mejor y que, por supuesto, desde Aguas CAP, estaremos apoyando siempre”, enfatizó Ávalos.

VISIBILIZAR A LAS NUEVAS GENERACIONES

Por otra parte, Alejandro Donoso, gerente de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos de Innergex, apuntó a que la iniciativa reúne a jóvenes de áreas muy diversas, visualizando diferentes campos en Atacama.

“El objetivo es reunir, apoyar y proyectar el trabajo de personas que se han destacado en diversos ámbitos, provocando cambios en su entorno y marcando una diferencia para hacer de Atacama, una mejor región. Los líderes jóvenes impulsan a las nuevas generaciones para to-

mar mejores decisiones a favor de poblaciones en vulnerabilidad o iniciativas para cuidar el medio ambiente. Entre ellos hay políticos, deportistas, artistas, científicos, profesores, dirigentes sociales, voluntarios, comunicadores, blogueros, estudiantes, emprendedores y profesionales. Innergex Energía Renovable, apoya la visibilización de jóvenes que lideran en distintos campos. No escuchar a los jóvenes es un error de nosotros, los adultos. Hay muchos jóvenes que sí quieren hacer el cambio y tomar acciones, sin embargo, no cuentan con el apoyo necesario para llevarlas adelante. Los jóvenes son actores presentes que, con acciones y proyectos locales y a través de un efecto mariposa, van generando una multiplicidad de cambios. Más allá de las diferencias, los jóvenes poseen muchas semejanzas, entre ellas, la fuerza, las ganas de accionar y de concretar sus proyectos. Te invitamos a postular a ser uno de los líderes de este año y conviértete en la voz de tu generación. Cambiar al mundo es una tarea ardua que requiere disciplina y compromiso”, finalizó.

Para realizar postulaciones, la ficha de inscripción se encuentra disponible para descargar, en un banner en el portal soycopiapó.cl, y una vez completada debe ser enviada al correo: lideres@diarioatacama.cl